

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisa penulis terkait penelitian ini, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Kemampuan public peaking mahasiswa Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI) IAIN Syekh Nurjati Cirebon sebelum melakukan praktik *news presenter* masih sangat minim karena tata bahasa belum terstruktur, demam panggung, nafas yang tidak beraturan ketika pratik, pelafalan bahasa asing yang kurang tepat, mahasiswa belum bisa praktik membaca naskah dengan tanda baca / dan // dan terkait dengan intonasi, pelafalan, pemenggalan kata. Selain itu, mahasiswa masih terpaku pada power point ketika presentasi, belum bisa mengembangkan materi yang dibawakan ketika presentasi, tidak adanya *eye contact* dengan audiens seolah mahasiswa tidak percaya pada dirinya sendiri.

2. Implementasi Peningkatan Keterampilan *Public speaking* Mahasiswa pada Praktik *News presenter*

a. Peran dan Metode yang digunakan Dosen

Peran dosen sangat berpengaruh terhadap mahasiswa, walaupun memang benar bahwa pada nyata nya peran penting dalam proses tersebut untuk mencapai keberhasilan praktik *news presenter* adalah mahasiswa itu sendiri dan dosen hanya sebagai fasilitator. Adapun metode yang digunakan oleh dosen yakni:

- Menerapkan *grooming practice* layaknya *news presenter* ketika praktik.
- Memberikan praktik membaca naskah dengan tanda baca / dan //, terkait dengan intonasi, pelafalan, pemenggalan kata, dan berlatih teknik pernafasan.
- Dosen juga menerapkan metode *video challenge* kepada mahasiswa, diantaranya *video challenge news presenter* Metro TV di TikTok atau

Instagram dan video berita di YouTube.

- Menerapkan metode dengan menggunakan aplikasi Teleprompter dan Pronunciation ketika di luar mata kuliah *news presenter* yang dapat diunduh melalui *Play Store* atau *App Store*.

b. Peran dan Metode yang digunakan Mahasiswa

Adapun peran mahasiswa yang mengembangkan kemampuan *public speaking* secara mandiri, diantaranya dengan cara membaca buku dan mengikuti seminar atau webinar untuk memperkaya kosa kata, giat berlatih di depan cermin, berani mengungkapkan ide gagasan ketika presentasi, menghafal dan memahami materi presentasi supaya ketika presentasi tidak selalu terpaku kepada power point, berlatih vocal secara mandiri, berani tampil di depan public karena jam terbang akan sangat berpengaruh terhadap skill *public speaking*.

c. Harapan Untuk Praktik *News presenter*

Mahasiswa banyak berharap supaya praktik *news presenter* ini ditambah waktunya karena waktu pelaksanaan praktik yang sangat minim yaitu hanya 2 sks saja dan mahasiswa berharap supaya kampus mampu memenuhi kebutuhan sarana prasarana untuk menunjang praktik *news presenter*.

3. Hasil Praktik *News presenter* Terhadap Keterampilan *Public speaking* Mahasiswa

Berdasarkan data, sebelum mengikuti praktik *news presenter*, didapatkan nilai rata-rata praktik pertemuan pertama sebesar 66,25 dan nilai rata-rata pertemuan praktik kedua sebesar 82,87. Jika dihitung dalam persentase, maka pada pertemuan pertama menghasilkan nilai 44,43% dan pada pertemuan kedua menghasilkan nilai 55,57%. Artinya, mahasiswa mengikuti praktik ini dengan baik sehingga mengalami peningkatan sebesar 11,14% terhadap skill *public speaking* yang meliputi kriteria intonasi, artikulasi, irama, volume suara, gestur, kontak mata, mimik muka, busana dan bahasa.

Dengan adanya praktik *news presenter* ini, kemampuan mahasiswa

sebagai *public speakers* jauh lebih baik. Mahasiswa lebih terstruktur ketika berbicara, lebih percaya diri, mampu menjaga penampilan dan professional.

B. Implikasi

Berdasarkan hasil penelitian tersebut, dapat dikemukakan implikasi secara teoritis maupun praktis sebagai berikut:

1. Implikasi Teoritis

Meningkatnya minat dan kemampuan mahasiswa untuk meningkatkan skill *public speaking* yang nantinya akan sangat berkaitan dalam praktik *news presenter*.

2. Implikasi Praktis

Penelitian ini diharapkan dapat menjadi referensi untuk pihak dosen maupun akademik supaya dijadikan bahan evaluasi mengenai kurangnya waktu, sarana dan prasarana terhadap minatnya mahasiswa dalam praktik *news presenter*.

C. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diperoleh dari penelitian ini, maka peneliti ingin menyampaikan saran-saran agar dapat dijadikan bahan evaluasi untuk kedepannya.

1. Bagi mahasiswa

Peneliti berharap dengan adanya penelitian ini bisa menambah wawasan tentang implementasi praktik *news presenter* dalam meningkatkan keterampilan *public speaking* mahasiswa KPI IAIN Syekh Nurjati Cirebon.

2. Bagi Penelitian

Dengan telah selesainya penelitian ini, peneliti berharap pada penelitian selanjutnya dilakukan di tempat yang berbeda. Penelitian lebih lanjut juga diharapkan untuk meneliti dengan variabel yang lainnya, sehingga dengan variabel yang diteliti tersebut akan memberikan masukan-masukan bagi pihak yang berkepentingan.

3. Bagi Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam

Peneliti berharap dengan adanya penelitian ini bisa dijadikan bahan rujukan atau referensi bagi mahasiswa yang sedang menyusun karya ilmiah yang berkaitan dengan implementasi praktik *news presenter* dalam meningkatkan keterampilan *public speaking* mahasiswa.

